
Pièces 5 Pièces

Superficie 116 m²

Référence 85030237

Prix 1 990 000 €

Villeneuve-Loubet
Maison à vendre (06270)
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Situé  en  plein  coeur  du  domaine  prisé  et  très  sécurisé  des  Hauts  de  Vaugrenier,

charmante propriété non mitoyenne d'une surface de 116m2. Entièrement rénové

en  2023,  elle  se  compose  d'une  entrée,  d'une  belle  pièce  de  vie  lumineuse

donnant sur une vaste terrasse offrant un aperçu mer, cuisine américaine équipée,

3  chambres,  2  salles  de douches dont  une avec WC, toilette  invité.Une chambre

indépendante  avec  son  propre  accès  dispose  de  sa  salle  de  douche  et  toilette.

Piscine et 1 garage fermé complètent cette Villa.Vendu meublé.Les informations sur

les risques géologiques auxquels la commune est ...

Located in the heart of the highly sought-after and very secure Hauts de Vaugrenier

domain,  charming  detached property  with  a  surface  area  of  116sqm.  Completely

renovated in 2023, it is composed of an entrance hall, a bright living room opening

onto  a  vast  terrace  offering  a  glimpse  of  the  sea,  equipped  open-plan  kitchen,  3

bedrooms, 2 shower rooms, one with toilet, guest toilet.An independent bedroom

with  its  own  access  has  its  own  shower  room  and  toilet.  Swimming  pool  and  1

closed  garage  complete  this  Villa.Sold  furnished.Les  informations  sur  les  risques

géologiques auxquels la commune est ...

SP IMMOBILIER/ SP REAL ESTATE

17 Boulevard de la Croisette angle 4 Rue des Serbes - 06400 CANNES
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